



Soyez sympa... rendez-nous le !!

Dans le cadre de la VCV de samedi dernier, le micro utilisé pour donner les départs des coureurs nous a été dérobé.

Pourtant déposé avec d'autre matériel à l'interne d'une propriété privée, ce micro a en effet disparu sitôt après le départ des enfants.

Un geste bien regrettable dans le cadre d'une manifestation sportive qui se veut conviviale.

L'auteur de ce geste est instamment prié de nous rendre ce micro. Celui-ci peut être déposé de manière anonyme dans la boîte aux lettres de la Municipalité de Villeret.

Sans effet jusqu'au 15 septembre prochain, cet appel sera suivi d'une plainte contre inconnu.

Le Comité d'organisation